

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RÉOUVERTURE DU CENTRE MULTISPORT NAZAIRE-GIRARD

Saguenay, le 14 mars 2022 – La Ville de Saguenay annonce la réouverture immédiate du Centre multisport Nazaire-Girard de Laterrière. L'inspection a démontré qu'il n'y a aucun dommage à la structure et que les activités peuvent reprendre sans aucun danger, maintenant que le toit a été déneigé en entier.

Le poids de la neige est bien la cause de l'apparition d'une fissure superficielle au plafond. Le centre, comme tous les bâtiments de la Ville, est surveillé tout au long de l'hiver quant à l'enneigement de sa toiture et au poids que cela entraîne. Il sera désormais ajouté à la liste des bâtiments qui font l'objet d'une surveillance plus étroite à cet égard.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350